

# El melanoma de mi marido

Canto en una coral en Girona desde hace bastantes años. Hace un año conocí a Upe, y nos hicimos amigas. Al poco tiempo ella me habló de su tía, Guadalupe Ortiz de Landázuri, que estaba en proceso de beatificación.

11/12/2019

En esa época a mi marido le diagnosticaron un melanoma en la espalda muy grave. Yo estaba muy preocupada y ella me dio una

estampa de su tía con una pequeña reliquia. Desde entonces empecé a pedir la curación de mi marido. Lo hacía cada día y continúo.

En la siguiente revisión el cirujano dijo que se había curado. Yo lo atribuyo a la intercesión de Guadalupe. Estoy muy agradecida y le continuo rezando.

M. L. P.

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/favor-intercesion-guadalupe-ortiz-de-landazuri-el-melanoma-de-mi-marido/>  
(18/02/2026)